

Eine ganze Stallgemeinschaft mit Herzblut beim Reitertag vom Reit und Fahrverein NMB e.V. dabei

So schmückte man am Freitagabend schon mit viel Liebe zum Detail das wunderschön gelegene Vereinsgelände am Halleschen Anger. Die Kürbisse gaben dem Fahrviereck einen besonderen Blickfang. Im Kegelparcour zogen die Pflanzen die Blicke von den Zuschauern an sich. Denn die Fahrer/innen durften den Reitertag bei strahlenden Sonnenschein mit der Dressur und dem Kegelfahren eröffnen.

Für die Kids baute die Stallgemeinschaft ein Pavillon auf in dem man Hufeisen bemalen konnte, Steckenpferde basteln durfte. Um die Jungzüchterarbeit etwas bekannter zu machen gab es ein Jungzüchterrätsel. Jeder der mitmachte bekam auch einen kleinen Preis. Das Voltigieren wurde ebenfalls durch das Voltigier Fass (Texaku) zum Anziehungsmagneten. Die Kids hatten sich einen Reiterflohmarkt Tisch gebaut und somit Ihr Taschengeld aufbessern können. Ganz zum Wohle aller Kuchenesser gab es natürlich auch selbstgebackenen Kuchen von all den lieben Mamis, Omas usw. Vielen Dank an die Stallgemeinschaft für diese tolle Unterstützung.

Durch Euch hat der Reitertag einen kleinen Hauch von Herzblut des Pferdesports erhalten. Vor der Meldestell gab es ein Goldenes Tablett auf dem Möhren & Äpfel lagen für all die aktiven Vierbeiner die an diesem Tag mit Groß und Klein ihr Können präsentierten.

Mit leider nur 39 Teilnehmer/innen war diese Tag sehr überschaulich. Was sicherlich auch daran lag das man trotz eines traumhaft gepflegten Dressurvierecks von 20x60 Metern was Herr H. Kittler dem Verein jederzeit zur Verfügung stellt nicht genutzt wurde. Da ritt man lieber alles auf Rasen, was einige Teilnehmer/innen von einem Start abhielt. Mit einem großen Kopfschütteln wurde die Führzügelklasse auf einem 10x10 Meter trostlosen Viereck absolviert. (Die Herbst Deko verschwand nach dem das reguläre Dressurviereck abgebaut wurde kurze Hand vor dem Richterturm und alle darauffolgenden Prüfungen wurden Trostlos auf engsten Raum durchgeführt. SCHADE denn das Vereinsgelände bietet so tolle Möglichkeiten.

Viele Teilnehmer/innen vermissen im Reit und Fahrverein NMB das gewisse Herzblut und Fachwissen was man in den vergangenen Jahren bei den Veranstaltungen einfach von den aktiven Turnierreiter/innen hat einfließen lassen. Wir gratulieren der Jugend des Vereins auch ganz herzlich zu Ihren diesjährigen Erfolgen. Denn ein Verein der im Dressur, Spring und Fahrspport so gute Erfolge nachweisen kann ist im Burgenlandkreis nicht oft vertreten. So gingen in diesem Jahr alle drei Landesmeistertitel Dressur / Springen / Fahren U16 an die Jugend des Reit und Fahrvereins NMB.

So konnte selbst zur DJM im Fahren eine Goldene Schleife mitgebracht werden. Die Theorie konnte Luise S. für sich entscheiden, in der Dressur belegte sie einen tollen 6 Platz. Dann Platzte der Traum im Gelände. Dort wurde ein Hindernis nicht korrekt durchfahren und somit viel man aus der Gesamtwertung heraus. Nun heißt es für die Dressur und Spring Jugend feste die Daumen drücken, denn diese Reisen am Mittwoch zur DJM.

Auch die Jungzüchter holten in diesem Jahr schon tolle Schleifen mit nach NMB. So reisten Thora 7 Jahre

und Niclas 9 Jahre quer durch Deutschland um sich bei den JZ WB zu messen.

•



•



•



•

